



A new glass technology *Une nouvelle technique verrière*

DobleAlto® bottles are characterized by having a lower region visually comprised by two parts. This double base (that acts as a podium) increases the facing, singularity, presence and perceived value of the product, making **DobleAlto®** an innovative, unique and exclusive option for cosmetics, nutricosmetics and perfumery. **Discover the possibilities.**

*Les flacons et bouteilles **DobleAlto®** se caractérisent par une zone inférieure composée de 2 parties. Cette double hauteur (qui sert de piédestal) augmente le facing produit, la singularité, la présence et la qualité perçue du produit, et positionne cette gamme comme une nouvelle opportunité d'emballages pour les marques de cosmétique, nutricosmétique et de parfumerie. Découvrez les possibilités.*



DobleAlto[®]

Perfumery Line

A three-range perfumery bottles fully adapted to the character of each brand.

Gamme composée de trois modèles de bouteilles de parfumerie s'adaptant au caractère de chaque marque.



Capacity *Capacité*: 30 • 50 • 100 ml



DobleAlto[®]
Cosmetic Line

Allure Dropper

Dropper for fluid makeup and beauty products, as well as dosed treatments.

Compte-goutte pour maquillages liquides, produits de beauté et traitements mesurés.



Capacity *Capacité:* 15 • 30 • 50 ml



DobleAlto®
Cosmetic Line

Lumiere Jar

Wide-mouth jar container for treatment
creams and dense consistency makeup.

*Pot à grande ouverture pour crèmes de
beauté et maquillages plus denses.*



Capacity *Capacité:* 50 ml



DobleAlto®

Nutricosmetics Line

Cure Jar

A design plus to ingested cosmetics for beauty and welfare satisfaction.

Un plus en design pour la tendance de la beauté et du bien-être de la nutricosmétique.



Capacity *Capacité*: 250 • 330 • 500 • 700 ml



DobleAlto[®]

Dietetics & Functional Line

Elixir Bottle

A stylish bottle for dietetic beverages suitable for complementing an active-healthy lifestyle.

Bouteille pour boissons diététiques ou complémentaires d'un style de vie actif et sain.



Capacity *Capacité:* 250 • 330 • 500 • 700 ml



Discover the possibilities
Découvrez les possibilités



DECORATION
DÉCORATION



ROSETTE
ROSETTE



EMBOSSÉD
GRAVURE



Custom the bottom part DA
Personnalisez le double fond du DA
Ask for other capacities and finishes
Consultez pour autres capacités et types de bagues

